



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
DESA DE MOVIMIENTO	
01 OCT 2024	
Recibido.....	1053.....Hs.
Exp. N°.....	54880.....C.D.

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia declara su preocupación por la denuncia de malestar por el mal pago, hacinamiento y maltrato realizada por miembros de la Policía Federal que han sido trasladados a la ciudad de Rosario para combatir la violencia narco.


Amalia Granata
Diputada Provincial
SANTA FE



FUNDAMENTOS

Señora presidente:

Miembros de la fuerza, revelaron a la agencia Noticias Argentinas que un total de 250 uniformados solo de la PFA aseguran que vienen soportando varios episodios indignantes:

- Caminar dos cuadras para ir a un baño, tienen que ir de a dos y tardan entre una y dos horas;
- Si desean merienda o desayuno tienen que pagarlo de su bolsillo;
- Sólo pueden almorzar y cenar sin poder repetir un plato más, y reciben agua en las comidas;
- Declaran que ganan \$80.000 la semana, que se lo pagan 48 horas después de que vuelven a Buenos Aires;
- La limpieza de las habitaciones y el cambio de sábanas y toallas se hace sólo una vez por semana;
- Los policías que vienen del interior del país a la ciudad, tienen que dormir entre 6 y siete por habitación; ¹

La Policía Federal juega un papel crucial en la lucha contra el narcotráfico debido a su capacidad para coordinar operaciones a nivel nacional e internacional, así como para desarticular redes delictivas complejas. Su trabajo incluye la identificación y seguimiento de rutas de tráfico de drogas, la realización de operaciones encubiertas y la colaboración con otras fuerzas de seguridad y agencias internacionales.

Es fundamental Señora Presidente, que esta fuerza sea bien atendida, remunerada y reconocida por varias razones:

Una fuerza policial bien remunerada y reconocida tiende a tener una moral alta, lo que se traduce en un mejor desempeño y compromiso con su labor.

La adecuada remuneración y reconocimiento pueden disminuir la tentación de involucrarse en actividades corruptas, un problema que puede ser particularmente agudo en la lucha contra el narcotráfico.

Invertir en la formación continua y en el bienestar de los agentes permite que estén mejor preparados para enfrentar las tácticas cada vez más sofisticadas de los narcotraficantes.

Un cuerpo policial bien equipado y apoyado puede operar de manera más segura y efectiva, protegiendo tanto a los agentes como a la comunidad en general.

¹ www.cronica.com.ar



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La lucha contra el narcotráfico requiere no solo de estrategias operativas efectivas, sino también de un apoyo integral a las fuerzas policiales para asegurar su eficacia y sostenibilidad en el tiempo.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen en el presente proyecto de comunicación


Amalia Granata
Diputada Provincial
SANTA FE